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あたらしい生活がスタート8・11・12
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　町内こども園・小学校・中学校の入園式・
入学式が行われ、新入園児・新入学生が新し
い生活をスタートさせました。
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ここのえ緑陽中学校

南山田小学校

　３月31日九重町教育委員会にて社会教育功
労者表彰を行いました。これは、社会教育の振
興に功労があった方に対し表彰するものです。
渡邊さんは、社会教育委員として14年間にわ
たり委員長等を歴任し、さらにここのえ“夢”ク
ラブにおいても会長として町民の社会教育推進
に多大な貢献をされました。
　渡邊さんは、４月19日にお亡くなりになり
ました。謹んでお悔やみ申し上げます。

社会教育功労者表彰

　災害時における一時避難所としての使用に関
し株式会社タカヒコアグロビジネスと災害協定
を締結しました。この協定により災害時におい
て町は株式会社タカヒコアグロビジネス所有の
農業用施設に対し一次避難所として開設し、住
民の使用ができることとなります。佐藤代表取
締役は、「九重町のためにお役に立ちたい」と
挨拶されていました。

災害時における協定

（左から）濱田教育長、故・渡邊昌己さん （左から）株式会社タカヒコアグロビジネス
　　　　 代表取締役 佐藤隆彦さん、日野町長
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　令和３年度「大分県うまい！つや姫コンテス
ト」にて九重町から佐々木良忠さんが最優秀賞
を、佐藤和敏さんと日野健さん（報告当日は所
用にて欠席）が優秀賞を受賞されました。報告
で、佐々木さんは「つや姫を作り始めて２年目
でこのような賞を受賞できてうれしい」と述べ
られ、佐藤さんは「これを機につや姫を広めて
いきたい」と述べられました。

　ボーイズリーグの日出ボーイズに所属する佐
藤暖希さん、高倉慶大さんが「第18回ミズノ
旗争奪九州選抜大会大分県支部予選」にて準優
勝し、町長へ報告に訪れました。本結果にて九
州大会出場が決まっており、佐藤さんは「県の
代表として自信を持ち、１勝できるように頑張
りたい」、高倉さんは「県代表として責任を持
ち、自分の役割を果たしたい」と力強く抱負を
述べられました。

つや姫コンテスト受賞報告13
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九州選抜大会に向けて

　令和４年九重町消防団退団者感謝状贈呈式及
び新入団員・新役員任命式が九重町役場で行わ
れました。退団者を代表して坂本英昭さんに日
野町長より感謝状が贈られ、新入団員・新役員
へ田吹利明団長より辞令が交付されました。
　今年度５名の新入団員を迎え、総勢330名の
九重町消防団がスタートしました。

消防団新年度体制へ

（左から）日野町長、佐々木良忠さん、佐藤和敏さん

（左から）佐藤暖希さん、日野町長、高倉慶大さん 第１分団３部の渋谷昌平さんが新入団員を代表して、
決意表明をされました

　４月17日に環境省の「環境政策にかかる全
国行脚　意見交換会」が開催されました。
　意見交換会には九重ふるさと自然学校や九州
電力株式会社等の団体の方々が参加されまし
た。日野町長は「今後も自然環境とのバランス
を考えながら再生エネルギーの推進、生物多様
性の保全によりしっかり未来へ繋いでいきた
い」と述べられていました。

環境政策に係る意見交換会

当日は大岡環境副大臣が来庁され、地元企業の方などと
環境政策について意見交換されました
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